



発行 第7号
令和7年11月4日（火）
いわき市立勿来第三小学校
いわき市勿来町酒井北の内1
0246-65-2623

学習発表会のご参観ありがとうございました

10月18日（土）に秋の大きな行事である「学習発表会」を体育館で行いました。児童全員出席のもと、2～4年生の英語劇「うらしまたろう」と5、6年生の劇「未来の平和を願って」を発表しました。子どもたちは発表会に向けて、自分たちで意見を出し、お互いにアドバイスしながら、「聞く人に届く発表」を目指して練習に取り組んできました。その集大成となる大変すばらしい発表をすることができて子どもたちも大満足の様子でした。保護者の皆様には大きな拍手とご声援をいただきましてありがとうございました。



さつまいもを収穫しました



5月29日（木）に学校の畑に3畝つくり、50本の苗を全校生で植えました。そのさつまいもが収穫の時期を迎え、10月23日（木）に全校生でいも掘りを行いました。掘るたびにゴロゴロとした大きいもが土から顔を出し、子どもたちも大きな歓声をあげながら、収穫の秋を楽しみました。掘ったいもは持ち帰りましたので、各ご家庭でご賞味ください。



中学校の文化祭を見学に行きました

6年生が10月31日（金）に勿来一中の秋華祭を見学に行ってきました。午前中は体育館で行われた合唱発表を見せていただきましたが、中学生の美しいハーモニーにとても感動した様子で、来年は自分たちがあのステージに立つのだと気持ちが引き締まる思いのようでした。中学校入学まであと5ヶ月となり、今週の金曜日には体験入学がありますので、こちらも併せて6年生にとって良い経験となると思います。



感染症対策をお願いします

朝晩とも気温が低くなり、体調を崩す児童も増えてきています。いわき市内でもインフルエンザ罹患により学級閉鎖となった学校もでてきました。基本的な対策（うがい・手洗い、換気、規則正しい生活、マスクの着用など）についてご家庭でもお話し下さい。

いわき市の感染症情報→

